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                                                CR Codir du 8 janvier 2025 

  

Présents :   Raymonde DINEE, Hubert LAROSE, Danielle PERCHAIS, Véronique VIDAL, 

Claudine AUDISIO, Claude ROCHER, Anne Marie REYNE, Christian DELDIQUE, Gérard 

JOURDAIN, Mireille RAMEL  

 

Galette des rois le 9 janvier 2025 

Raymonde se charge de la logistique : approvisionnement, préparation de la salle et service avec 

l’équipe habituelle. 

Concernant le renouvellement des adhésions au club, un rappel sera fait. Raymonde enregistrera les 

dossiers de celles et ceux qui souhaitent le faire. 

Après le mot d’accueil et les vœux, Hubert détaillera le calendrier 2025 du club. Chacun devra s’inscrire. 

 Gérard se chargera du calendrier des Accompagnateurs vtt samedi après-midi. 

Concentration 26 janvier 

Suite aux mauvaise conditions météo, la concentration aura lieu le dimanche 26 janvier au pôle 

nautique. L’organisation sera identique à celle de Novembre. Claude et Fabrice étant absents ce 

dimanche, seront remplacés par Mireille pour les photos et Jocelyne pour les inscriptions.  

Hubert demande à Bernard PICARETTA et à Pascal LECLERC pour le balisage. 

Bilan sortie Cool VTT  

  Les premières séances ont permis à quelques adhérents de découvrir cette activité. Cela ne mobilise 

pas les foules. C’est une affaire à suivre. 

CR réunion Maurin du 17 novembre 

 Après discussion, il a été décidé de reconduire les parcours de l’an passé. 

  Il n’y aura pas de parcours Gravel en 2025 mais 2 parcours pour les Crêtes varoises sont envisagés. 

 Après réflexion, il n’y aura pas de parcours chronométrés. 

   Sylvain Martin nouveau partenaire Maurin..Offre un casque en lot. 

Points divers  

   Hubert informe le comité du décès du président de La Valette, Daniel VERHEYDEN. 

− CODEP 83 

Hubert propose aux féminines d’intégrer la commission féminine, afin par exemple d’organiser 

un mini séjour de 3 jours dans le Var pour les féminines. A suivre…  
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− RCV 18mai 2024 :  

Le club de Cavalaire ayant décliné la proposition de faire un ravitaillement commun à Cavalaire 

pour notre Randonnée des Crêtes Varoises et leur concentration, notre organisation sera 

identique à celle prévue l’an dernier 

 

− Proposition de Christophe CAVAILLES : Initiation vélodrome Hyères, Gérard diffuse aux 

intéressés. 

 

Prochaine réunion le mardi 4 février  

 

                                                                                                                                Hubert LAROSE 

                                                                                                                      

                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                               

 


